



赤城南中学校と赤城北中学校の合同体育大会 両校の全生徒がスポーツで交流

9月21日に赤城総合運動自然公園陸上競技場で、赤城南北交流体育大会2022が開催されました。赤城南中学校と赤城北中学校の合同で開催された初の体育大会で、普段顔を合わせる機会が少ない両校の生徒がスポーツを通じて楽しく交流。個人種目のほか、チーム対抗の長縄跳びや綱引き、選抜リレーなど、大いに盛り上がっていました。



市民総合文化祭の開催式 文化活動の成果発表の幕開け



10月1日に市民会館で、市民総合文化祭の開催式が行われました。コロナ禍にあっても文化を継承していく大切さをうたった本式。9月から11月にかけて、市文化協会に所属する団体を中心に、日頃の文化活動の成果を発表する発表会や作品展が開催されます。

動く、食べるから学ぼう！骨粗しょう症！ 骨粗しょう症について理解を深める



9月28日に北橋公民館で、介護予防教室「動く、食べるから学ぼう！骨粗しょう症！」が開催され、35人が参加。講師の岡崎大資さんから、骨粗しょう症についての基礎知識、予防のための運動・食事の話聞き、参加者たちはうなずきながらメモを取り、理解を深めました。

金島ふれあい秋祭り 地元出身の保坂さんがコンサートを開催

10月2日に金島公民館で、日本のまんなか しぶかわ応援大使の保坂修平さんのジャズコンサートが開催されました。映画音楽やジブリ、ディズニーなどの曲を中心に、アンコールを含む14曲を演奏。満員の聴衆は、保坂さんの素敵なジャズアレンジによる、しっとりとしたピアノの調べに芸術の秋を楽しんでいました。



ふるさと渋川再発見事業企画展「KoFunJin」 発掘者が語る「奇跡の発掘」と「古墳人の実像」

9月13日から29日まで市役所本庁舎で、金井東裏遺跡から出土した「甲を着た古墳人」に焦点を当てた企画展が開催されました。会場には、遺跡の出土品や頭骨から復元した古墳人の顔像、実際に着られる甲の複製品などを展示。9月16日に行ったギャラリートークでは、発掘調査を担当した杉山秀宏さんが、古墳人の実像について解説しました。



伊香保まつり講演会 地域の伝統文化を体感



9月13日に伊香保中学校で、伊香保まつり講演会が行われました。コロナ禍で3年間中止となっている地域の祭りに触れてもらうため、伊香保祭若連が「樽みこし」の構造などを子どもたちに説明。講演会の後は、学年ごとにみこしを担ぎ、地域の伝統文化を体感しました。

そなんんあつたん！？吾妻線マルシェ JR吾妻線沿線の魅力を紹介



9月18日に小野上温泉センターで「そなんんあつたん！？吾妻線マルシェ」が開催されました。JR吾妻線沿線の7市町村が参加し、観光PRや物産品販売、射的などさまざまなブースを設置。あいにくの雨模様でしたが、各ブースに多くの来場者が出入りし、にぎわいを見せました。

第2回ラジオ体操講習会 楽しくのびのび体を動かそう

9月24日に子持社会体育館で、令和4年度第2回ラジオ体操講習会が開催されました。地域で行うラジオ体操会の指導者を育成する講習に、35人が参加。講師の小坂愛さんは、「楽しくのびのびと大きく体を動かしましょう」と話し、正しい体の動かし方を細かく指導しました。

